



© Edith Rodeghiero

Glas und Granit nach Elsässer Art

Strassburg gibt sich immer europäischer : Seit gestern besitzt es auch ein Museum für moderne und zeitgenössische Kunst

von Hans-Peter von Däniken

Hinweis: Leider können Sie den vollständigen Artikel nicht in nextroom lesen. Sie haben jedoch die Möglichkeit, diesen im „Archiv“ abzurufen. Wir haben leider keinen direkten Link ins Archiv. Den Artikel können Sie nur noch im Archiv finden: :

Musée d'Art Moderne et Contemporain

1, Place Hans-Jean Arp
67000 Straßburg, Frankreich

ARCHITEKTUR

Adrien Fainsilber

BAUHERRSCHAFT

Stadt Straßburg

LANDSCHAFTSARCHITEKTUR

**Grünig-Tribel architectes
paysagistes**

FERTIGSTELLUNG

1998

SAMMLUNG

TagesAnzeiger

PUBLIKATIONSdatum

9. November 1998



Musée d'Art Moderne et Contemporain

DATENBLATT

Architektur: Adrien Fainsilber

Bauherrschaft: Stadt Straßburg (Liliane Grünig-Tribel)

Landschaftsarchitektur: Grünig-Tribel architectes paysagistes (François Tribel)

Maßnahme: Neubau

Funktion: Museen und Ausstellungsgebäude

Ausführung: 1994 - 1998

PUBLIKATIONEN

Neue Architektur Oberrhein, Hrsg. Ines Goldbach, Christoph Merian Verlag, Basel
2007.